

NOTA DE PRENSA

n.º 027-2023-GORE-ICA/ORII



Izamiento del Pabellón Nacional, campaña médica gratuita, campeonato deportivo: con estas acciones cívicas llegamos al centro poblado Santa Cruz de Villacurí (Salas). El gobernador Jorge Hurtado lideró el acto protocolar y dio el puntapié inicial del campeonato que reunió a varios equipos de la zona.

Todo se logró gracias al trabajo articulado con la Primera Brigada de Fuerzas Especiales del Ejército del Perú, PNP, Municipalidad de Ica y Municipio de Salas. En su discurso de apertura, el gobernador dijo que llega a Santa Cruz de Villacurí para trabajar y comprometerse con su desarrollo. Estuvo presente el consejero delegado, Luis Castro Makabe.

La Dirección Regional de Salud y la Red de Salud ofrecieron a los vecinos diversas especialidades, como medicina, laboratorio, nutrición, psicología, farmacia, tamizaje de piel. Una de las moradores, mientras recibía su cuarta dosis contra la covid-19, agradeció a la autoridades por las actividades que se realizan en favor de la ciudadanía.

Ica, 5 de febrero de 2023

**Oficina Regional de
Imagen Institucional**